

Schloss Kleiner Hahnberg, Berg SG

Robert und Verena Bamert

Seit mehr als 40 Jahren bewohnen die beiden ein Schloss als ganz normalen Wohnsitz. Die Zerfallserscheinungen am Gebäude mussten allerdings zuerst beseitigt und für einen dauernden Wohnsitz hergerichtet werden. Das ist Herrn Bamert, dem bekannten Architekten ETH BSA SIA so gut gelungen, dass ihnen 2006 von der Kant. Kulturstiftung ein Anerkennungs-Diplom überreicht wurde.

Als passionierter Musiker und Organist hat Herr Bamert an seinem Wohnsitz, zusammen mit der Scola Cantorum Basiliensis, die Möglichkeit zur Aufführung von Kammermusik für junge Musiker geschaffen. Dazu steht im Gartensaal auch eine Orgel mit 14 klingenden Registern zur Verfügung, die von Herrn Bamert konzipiert und gestaltet wurde. Die Orgel mit der Disposition von Herrn Bamert und dem von ihm entworfenen Gehäuse und Prospekt wurde von Orgelbau Mathis, Näfels, gebaut. Die ebenfalls von Hr. Bamert stammende Zierat und die Schleierbretter wurden von Schibig, Steinen SZ, geschnitzt. Die marmorierte Fassung und die Vergoldungen stammen von Heinz Erhart.

pf, 2019